

Cheong Do – blaues Schwert

Spende für Aktion Augenlicht

BAD KREUZNACH. Einstehen für Mitmenschen und Gerechtigkeit sind die höchsten Tugenden des Schwertkampfes. Diese vor allem an junge Menschen zu vermitteln, über den Sport, eine Verbindung von Takewondo und Schwertkampf, hat sich der in Bad Kreuznach ansässige Verein Cheong Do e.V. zum Ziel gesetzt.

Anlässlich einer Benefizveranstaltung des internationalen Haidong Gundo, ein koreanisches Schwertkampfturnier, welche im Februar 2011 stattfand, wurde der ehrenamtliche Einsatz der Mitglieder mit Zuhause gebackenem Kuchen, Kaffee und den Startgeldern mit einem Erlös von 1.000 Euro belohnt.

Eine stolze Summe, die der 1.

Vorsitzende des Cheong Do e.V. Bad Kreuznach, Stephan Schöber, am vergangenen Montag im Hotel der Quellenhof in Form einer Scheckübergabe der Aktion Augenlicht zukommen ließ, weil gerade die Aktion Augenlicht sich in erster Linie für junge Menschen einsetzt.

Augenlicht wird diese Summe für Straßenkinder in der Ukraine einsetzen. Gemeinsam mit Interplast wird eine Operation in der Ukraine wahrscheinlich im nächsten Monat durchgeführt.

Den Grundstein für das Engagement in der Ukraine war das erfolgreiche Benefizkonzert im April dieses Jahres, um dort weitere Projekte erfolgreich vorantreiben zu können, damit jungen Menschen in Not wenig-

tens eine Chance geben werden kann am Alltag teilnehmen zu können, würde sich Aktion Augenlicht über jede noch so kleine Summe freuen.

Foto/Text: S. Degner

Projekt „Ukraine“ von „Aktion Augenlicht“

Spendenkonto:
Sonderkonto Augenlicht e.V., Sparkasse Rhein-Nahe, Konto-Nummer 17 002 569, Bankleitzahl 560 501 80.

Oder Sonderkonto
Augenlicht e.V., Volksbank Nahetal, Konto-Nummer 102 126 969, Bankleitzahl 560 900 00. Stichwort „Ukraine“.

